
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 1532/2016 
  

 
 
Requer informações acerca de 
Projeto Fênix, neste município.  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
CONSIDERANDO que, este programa é destinado ao transporte 

de pessoas com necessidades especiais; 
 
 CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por pais, 

preocupados por serem informados por motoristas, de que o transporte não 
será mais possível, por dificuldades financeiras da prefeitura;  
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do  
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 

 
1º) Esta informação que o programa irá deixar de transportar as 

de pessoas com necessidades especiais procede? 
 

2º) Caso resposta positiva, justificar?  
 

3º) Outras informações que se julgar necessário. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de novembro de 2.016. 
 
 

 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


